



まちの話題 春のイベント ダイジェスト



4/8 安岐ダム桜まつり 安岐町矢川

今年は満開の時期を過ぎてしまいましたが、ステージイベントを観るために多くの人が訪れ、会場は大いに盛り上がりました。



4/1 割石地藏尊桜祭り 国東町浜崎

開運祈願とお花見を兼ねた多くの参拝者が訪れ、満開の桜の中で地元の女性が作ったぜんざいのお接待に舌鼓をうっていました。

4/10 市内の高校入学式



国東高校
国東高校では、131名が入学しました。入学生を代表して、中請千乃さんが高校生としての誓いを宣言しました。



国東高校双国校
国東高校双国校では、15名が入学。入学生を代表して、長谷川歩さんが高校生としての想いを宣言しました。

4/10 南酒造こしきだおし 安岐町下山口

有限会社南酒造(当主 菅嶋瑠美さん)は、1年の製造が無事終了したことを祝い、近所の方を呼んで、若者向けに開発したトップハイを振る舞いました。



4/13 安岐川アユ放流会 JA安岐支所裏河川敷

安岐川を素足で歩く会(徳部伝造会長)が、安岐中央小4年生30名を招いて、安岐川でアユの放流会を行いました。

4/8 岐部子供獅子舞 国見町岐部

国見町の岐部神社で、約650年続く岐部子供獅子舞が行われました。女子小学生による巫女の舞と男子小学生による獅子と鬼の勇ましい舞が披露されました。



こねぎトレーニングファーム 3月29日 第4期修了式

今回、修了するのは、上地智徳さん(大阪府出身)と遠藤和行さん(北海道出身)、萱島弘充さん(国東市出身)、森林太郎さん(愛知県出身)、名城優子さん(兵庫県出身)の5名です。研修修了後は、国見町の小熊毛地区と野田地区、国東町の横手地区、安岐町の大添地区でこねぎ栽培に取り組んでいきます。



4月13日 第5期入講式

今回、入講するのは、浅田洋司さん(大阪府出身)と浅田香さん(神奈川県出身)、児玉修一さん(別府市出身)、柴田裕治さん(福岡県出身)の4名で、今回初めて浅田さんご夫婦での入講となりました。これからの研修を記録する研修記録簿が、4名に授与されました。



3月25日 県内自治体として初!株式会社モンベルと包括連携協定を締結

株式会社モンベル(本社:大阪府大阪市西区、辰野勇代表取締役会長)と国東市との間で、アウトドア活動等の促進を通じて市内の地域活性化と市民生活の質の向上を目指すことを目的とした包括連携協定を締結しました。今後は、同社が有するノウハウや知見と、国東市の豊かな自然環境を活用し、様々な取り組みを進めていきます。

